

Diener des Volkes wird am Montag über Rotation im Kabinett diskutieren

17.10.2021

Die Fraktion der Diener des Volkes plant, auf ihrer Sitzung am Montag, den 18. Oktober, die Frage möglicher Personalrotationen im Kabinett zu erörtern, sagte der Vorsitzende der Werchowna Rada, Ruslan Stefantschuk, in einer Sendung des Fernsehsenders Inter.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Fraktion der Diener des Volkes plant, auf ihrer Sitzung am Montag, den 18. Oktober, die Frage möglicher Personalrotationen im Kabinett zu erörtern, sagte der Vorsitzende der Werchowna Rada, Ruslan Stefantschuk, in einer Sendung des Fernsehsenders Inter.

Morgen wird es sicherlich eine Sitzung der Fraktion „Diener des Volkes“ geben, in der unter anderem Personalfragen entschieden werden. Aber wir verstehen, dass es Zeit braucht, bis sie in die Kammer kommen. Ich kann nur sagen, dass es in dieser Woche (der kommenden Plenarwoche vom 19. bis 22. Oktober) keine Personalfragen geben wird, und wir werden entscheiden, welche Personalfragen in den Saal gebracht werden und welche Position das Parlament dazu einnehmen wird“, sagte Stefanchuk.

Die Namen der Minister, die zurücktreten könnten, wollte er jedoch nicht nennen.

„Das ist wahrscheinlich ein großes Problem, aber auch eine Freude für das ukrainische Volk, denn sobald ein neuer Minister ernannt wird, wird sofort vorhergesagt, dass er in ein paar Tagen entlassen wird. Ich würde trotzdem empfehlen, eine politische Entscheidung abzuwarten“, betonte Stefanchuk.

Ihm zufolge plant Präsident Wolodymyr Selenskyj nicht, an der Fraktionssitzung „Diener des Volkes“ am Montag teilzunehmen.

Außerdem wies er darauf hin, dass die Fraktion plant, Themen auf die Tagesordnung der nächsten Plenarwoche zu setzen, darunter einen Gesetzentwurf zur Anpassung des Nationalen Antikorruptionsbüros der Ukraine an die Verfassung und zur Nationalbank der Ukraine.

Stefanchuk glaubt auch, dass der zuständige Ausschuss der Werchowna Rada den Gesetzentwurf Nr. 2143-3 über die Hauptstadt für die zweite Lesung in zwei Wochen vorbereiten kann.

„Das Kapitalgesetz wurde in erster Lesung verabschiedet und befindet sich nun im Ausschuss. Soweit ich weiß, wird es vielleicht in ein oder zwei Wochen vom Ausschuss für die zweite Lesung vorbereitet und dann vielleicht zur Abstimmung gebracht“, sagte der Sprecher.

Wir möchten Sie daran erinnern, dass Präsident Wolodymyr Selenskyj den Parlamentspräsidenten Ruslan Stefanchuk in den Nationalen Sicherheits- und Verteidigungsrat (NSCDC) berufen und Dmytro Rasumkow, der zuvor das Amt des Sprechers innehatte, aus diesem Gremium entfernt hat.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 358

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.